Fecha: 26-10-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Candidatos de Antofagasta cuentan en primera persona sus razones para postular al municipio

5.800 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

17.400

No Definida

Candidatos de Antofagasta cuentan en primera persona sus razones para postular al municipio

ELECCIÓN. Adela Pizarro, Daniela Avilés, Eslayne Portilla, Pablo Iriarte, Sacha Razmilic, Ricardo Vargas, Roberto Soto y Luis Aguilera entregaron sus propuestas para la comuna. Velásquez se restó.

Pág.: 4 Cm2: 610,3



ADELA PIZARRO ES PROFESORA DE FILOSOFÍA

"Deseo mejorar la calidad de vida de los antofagastinos"

i nombre es Adela María Pizarro Goncalves. Nací el 10 de febrero de 1958 en la hermosa ciudad de Antofagasta, donde he vivido v trabajado toda mi vida. Estudié en el Instituto Santa María, institución que me formó no solo académicamente, sino también en valores como el respeto, la responsabilidad y la solidaridad hacia los demás.

Estos principios me han acompañado a lo largo de mitravectoria personal v profesional. y son los que me impulsan hoy a postularme como alcaldesa de nuestra querida cuidad. A lo largo de los años, he sido testigo de los problemas y desafios que enfrentamos como comunidad: la inseguridad, la falta de servicios públicos adecuados, la desigualdad en el acceso a la salud y la educación, y las condiciones en las que muchos de nuestros vecinos viven en campamentos.

Estas dificultades no me son ajenas, y es precisamente mi deseo de mejorar la calidad de vida de todos los antofagastinos lo que me motiva a presentarme a esta elección. Como madre y abuela, me preocupa profundamente el bienestar de nuestras familias y las futuras generaciones. Se lo que significa preocuparse por el futuro de los hijos y nietos, y es esa misma preocupación la que me lleva a querer un cambio real y tangible para nuestra ciudad.

Estoy convencida de que con una gestión municipal eficiente y transparente, podemos construir una Antofagasta más segura, más inclusiva y con más oportunidades para todos. Entre mis principales prioridades está la reubicación de las familias que hoy viven en campamentos, garantizándoles un hogar digno.

También quiero asegurarme de que nuestros adultos mayores reciban el acompañamiento y el respeto que merecen, ofreciéndoles programas recreativos y apovo emocional. Además, impulsaré la creación de plazas y espacios públicos en terrenos actualmente desaprovechados, donde nuestras familias puedan disfrutar de un entorno agradable y seguro.

La educación es otro de los pilares fundamentales para mí. Quiero que los colegios municipales de Antofagasta sean ejemplo de calidad y dedicación, por lo que mi gestión se centrará en una fiscalización constante y en el apoyo a los docentes y estudiantes.

También es urgente construir un nuevo hospital que cubra las necesidades de nuestra población, garantizando una ención de calidad para todos.

Por último, creo firmemente en la participación y en la transparencia en la gestión pública. Si soy electa alcaldesa, habrá un espacio visible en la municipalidad donde los ciudadanos podrán informarse sobre las acciones y proyectos que se están llevando a cabo. 03

"Necesitamos invertir las prioridades y poner al centro las necesidades"



DANIELA AVILÉS ES PROFESORA GENERAL BÁSICA.

ov Daniela Avilés Honores, profesora y candidata a alcaldesa por Antofa gasta. Nací el 11 de marzo de 1990 en la ciudad de Calama. pero he vivido toda mi vida en Antofagasta. Estudié en el Liceo Experimental Artístico y saqué la carrera de Pedagogía General Básica en la Universidad de Antofagasta. He trabajado como profesora de música y especialmente de violoncello dedicándome a la enseñanza musical a través del método de música en

Actualmente me encuentro estudiando un Máster en Neuromúsica en la Universidad Católica de Murcia. Tengo mi proyecto artístico como compositora y cantautora presentándome en distintos escenarios con mis canciones interpretadas con mi violoncello, por otro lado también practico natación especialmente en competencias de nado en aguas abiertas.

Postulé a estas elecciones motivada por levantar una fuerza organizada que defienda la salud, la educación y todos nuestros derechos postergados. Creo que la educación debiese ser 100% financiada de forma íntegra por el Estado en todos los niveles, la construcción de establecimientos educaciones en la comuna es urgente así como también abordar los problemas de salud mental y la contratación de especialistas y profesionales en las escuelas, liceos y jardines.

Por otro lado, considero que quienes deben gestionar los recursos deben ser las mismas comunidades quienes deben decidir donde deben ser destinados los recursos

Queremos terminar con el negocio de la basura, donde los recursos se van a privados que no garantizan la limpieza efectiva de la ciudad, y partimos por la propuesta de ordenanza municipal que presentó mi compañera concejala Natalia Sánchez donde planteamos terminar con los tratos directos millonarios y proponemos la compra de una flota de camiones, la contratación de los trabajadores recolectores con derechos y mejor estabilidad labo ral, así como también un plan de remedicación para terminar con las quemas del ex vertede ro La Chimba, trabajando en conjunto con las juntas de vecinos, organizaciones ambienta listas, profesionales universitarios, comunidades educativas v expertos que puedan evaluar y afrontar la problemática con urgencia y transformar ese espacio para actividades recreativas, deportivas o lo que estime conveniente la comunidad.

Antofagasta es rica en cobre y litio, pero necesitamos invertir las prioridades y poner al centro las necesidades de las grandes mayorías y no las ganancias de los grandes grupos económicos del país que se llevan la riqueza y nos dejan la contaminación y el cáncer. 63



Necesitamos una ciudad planificada y proyectada"

ov Eslavne Portilla Barraza, tengo 51 años. Soy periodista, casado y tengo tres hijos. Nací en Calama y vivo en Antofagasta desde que me vine a estudiar a la universidad el año 1991.

Fui consejero regional con primera mayoría en votos y hoy he decidido postularme como candidato a alcalde de Antofagasta, debido a que los vecinos y yo sentimos que hoy no se están enfrentando correctamente los temas de la delincuencia, migración, educación y salud comunal como corresponde.

Se necesita mano dura v voz clara para enfrentar la inseguridad, el desorden, la suciedad y también la migración irregular que tiene colapsado los diferentes servicios afectando principalmente a quienes son chilenos.

Creo en una ciudad planificada, ordenada y sin espacios libres sin uso que dan paso a los delitos, rucos y suciedad. Creo en que debemos rescatar a los ióvenes de los flagelos de la sociedad, recuperando las canchas deportivas, construyendo nuevos recintos y estableciendo una política comunal del deporte que establezca gratuidad para niños de jóvenes para la práctica deportiva. Espacios libres habilitados y ocupados por nuestros vecinos para la recreación, bailes, cultura y deportes, nos hará libre de los problemas que enfrentamos hov. Esto provoca identidad y además ayuda a salvar de los flagelos sociales a nuestros niños y jóvenes que hoy espe ran esperanza y oportunida-

Estoy convencido que esta ciudad ha sido abandonada por sus autoridades, nadie entiende dónde están los provectos que permitan tener lo básico, como veredas, calzadas pavimentadas, iluminación, plazas disponibles y áreas verdes como se lo merece cualquier vecino antofagastino. esto no puede seguir ocurriendo.

Por otro lado, lo insólito que ha generado mucho daño: las nueve mil casas proyectadas a construir al lado de la basura en el sector de la Chimba con continuas quemas y con vecinos que hoy no respiran aire puro y que muchos de sus hijos y adultos mayores están enfermos de sus vías respiratorias.

Esto nos evidencia que ne cesitamos una ciudad planifi cada, pensada y proyectada a lo que verdaderamente es la capital mundial de la minería. con calidad de vida, un desarrollo conforme al crecimiento de la ciudad y con respeto a las personas. Debemos terminar con las dos ciudades que perciben y viven los vecinos del lado norte. Ellos abandonados sin nada v un lado sur con marcadas diferencias en equipamiento y espacios para poder tener un esparcimiento más equilibrado. 03